

**INSTAGRAM SEBAGAI MEDIA PENYAMPAI  
PESAN DAKWAH  
(Studi Kasus Pada Akun Instagram @islamidotco)**



**SKRIPSI**

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Memperoleh  
Gelar Sarjana (S1)  
dalam Bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam

**Oleh :**  
**Faziatul Khusnah**  
**NIM : 1840210040**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM  
PRODI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM  
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**  
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291)438818  
Email: [fdki@iainkudus.ac.id](mailto:fdki@iainkudus.ac.id) Website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

---

### **PERSETUJUAN BIMBINGAN SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa:

Nama : Faziatul Khusnah  
NIM : 1840210040  
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi Islam  
Program Studi : Komunikasi dan Penyiaran Islam  
Judul : Efektivitas Media Sosial Instagram Sebagai Media  
Penyampai Pesan Dakwah (Studi Kasus Pada Akun  
Instagram @islamidotco)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 25 Juli 2022 sampai 07 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses Munaqosah.

Kudus, 07 Desember 2022

Dosen Pembimbing,

**Suciati, M. Pd.**  
**NIP. 198609242015032007**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**  
 Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322  
 Telp. (0291) 432677

Email : [fdki@iainkudus.ac.id](mailto:fdki@iainkudus.ac.id), Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : Faziatul Khusnah/ 1840210040  
 Fakultas/Prodi : Dakwah dan Komunikasi Islam/ Komunikasi Penyiaran Islam  
 Judul : **Instagram Sebagai Media Penyampai Pesan Dakwah (Studi Kasus Pada Akun @islamidotco)**

Telah diujikan pada **15 Desember 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Muhaimin, M.H.I</u></b> NIP. 197506202005011007 Penguji I	27/12/2022	
<b><u>Rochanah, M.Pd.I.</u></b> NIP. 198910082015032000 Penguji II	23/12/2022	
<b><u>Hasan Bastomi, M.Pd.I.</u></b> NID. 198809281034042000 Sekretaris Sidang	28/12/2022	
<b><u>Suciati, M. Pd.</u></b> NIP. 198609242015032007 Dosen Pembimbing	23/12/2022	
<b><u>Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.Si</u></b> NIP. 197706262005012005 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	28/12/2022	



### PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan rasa tanggung jawab dan disertai dengan penuh kejujuran, Saya Faziatul Khusnah, NIM. 1840210040 menyatakan dengan sungguh bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya diri saya pribadi dan belum pernah diterbitkan oleh siapapun dalam bentuk dan keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Jika dikemudian hari ditemukan adanya keganjalan dan hal yang tidak benar dalam skripsi ini, saya bersedia menerima sanksi.

Kudus, 30 November 2022

Yang menyatakan



METERAI TEMPEL  
10000  
39AAKX120731911

Faziatul khusnah

1840210040

## MOTTO

بَلِّغُوا عَنِّي وَلَوْ آيَةً

“Sampaikanlah dariku walau hanya satu ayat”  
(HR. Bukhari)



## PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmaanirrahim

Rasa syukur atas nikmat yang Allah swt berikan kepada peneliti sehingga mampu menyelesaikan tugas akhir dengan lancar meski tidak bisa tepat waktu. Beribu upaya dan niat yang penulis usahakan untuk menyelesaikan. Tidak luput pula shalawat serta salam dihaturkan kepada beliau nabi pembawa cahaya di kegelapan, sang revolusioner peradaban nabi Muhammad saw. Ucapan terimakasih peneliti sampaikan kepada semua elemen terkait yang memberikan dukungan materi dan verbal tanpa henti-hentinya. Kepada orang tua yang begitu memberi dukungan penuh agar anaknya mampu segera menyelesaikan tugas akhir. Kepada sahabat, kawan seperjuangan, keluarga, orang-orang hebat yang selalu ada memberi dukungan dan memotivasi agar peneliti segera lulus. Penuh rasa terimakasih dan syukur Alhamdulillah tugas akhir ini saya persembahkan kepada :

1. Paling utama, terimakasih kepada diri saya sendiri yang mampu bertahan dengan segala angin yang menerpa dan mampu bertahan hingga detik ini, sampai saat ini dan mampu menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik. Tidak lupa hal ini mampu saya lewati tidak lain tidak bukan karena bantuan orang-orang disekitar.
2. Ucapan terimakasih yang pertama kepada kedua orang tua Bapak M Suharto dan Ibu Siti Qori'ah yang tiada henti mendoakan putri bungsunya ini untuk dipermudah dalam menyelesaikan skripsi. Memberikan dukungan berupa materi, seluruh jiwa raga demi putri bungsunya ini. Terimakasih sangat, aku bangga denganmu *and I love you*
3. Kepada kakak tercinta satu-satunya Delvi Riana Sari, Kakak Ipar Agus Syakuri terimakasih selalu membantu dan memberi dukungan yang tiada henti seperti Bapak dan Ibu. Tidak terlewatkan pula Duo Kurcilku Arfadhia Zafran Malik dan Ahmad Zulfikar Alghifari, keponakan tante yang memberikan senyum dan warna bahagia ketika sedang berada di fase pusing mengerjakan skripsi. Terimakasih
4. Terimakasih kepada LAZISMU Kudus, kepada pimpinan, pegawai, dan semuanya banyak terimakasih saya ucapkan karena telah memberikan Beasiswa kepada saya mulai dari Semester 4 sampai semester 8, jika tidak ada LAZISMU Kudus saya tidak tahu bagaimana kelanjutan kuliah saya ketika dilanda pandemic dan saat itu ekonomi keluarga terkena dampaknya. Terimakasih yang sebesar-besarnya

5. Terimakasih kepada teman-teman KPI B angkatan 2018 yang sudah menjadi teman diskusi selama Empat tahun
6. Terimakasih kepada IMM IAIN Kudus terkhusus IMM Ar Rasyid, keluarga Besar PC IMM Kudus periode 2020/2021 yang menjadi rumah ketika jam perkuliahan kosong tempat untuk mencari ilmu dan berdiskusi selain diruang kelas. Sebuah wadah organisasi yang bisa menerima segalanya tentang saya dan menjadi saksi proses pendewasaan saya. Terimakasih telah memberi warna dimasa perkuliahan
7. Kepada adek-adek Pesantren Bledek, Jarwani, Hisyam, Ghozia, Inayah, Mita, Aldi, Hasan, Bagas, Bu Aya kh, Adib Tamsya, Zakki, Azwar Ahya, Shavna, Eka Uswa, Alfiyan yang selalu menemani di Lab KPI, menuai gelak tawa ketika saya sedih dan selalu membantu ketika saya susah, selalu care kepada kakaknya. Terimakasih telah mengenal kalian
8. Kepada kawan-kawan Sronдол Crew Ahmad Faiz Yahya, Luthfi Faizur Rahman, Ahmad Nico Aris Maulana, Zainnudin Wakhid, Fatimatuz Zahroh, Wajihan Bidatin Nur, Kholifatun Munfarida, Eka Deviana juga Dosen Pendamping yang kece yang super perhatian Sunarni, M.I.Kom terimakasih menjadi bagian perjalanan hidup saya dalam berproses dalam meng eksplor pengalaman
9. Terimakasih kepada sahabat-sahabatku yang saya ditemui di tahun 2015 dan sampai sekarang masih bareng-bareng Leonanta, Daanii Irsyad, Ekky Augy, Aji Abdul, Nauvel Iza, Aulia YAvi, Nor Fuad yang selalu aku reportkan dalam urusan apapun, yang siap sedia jika dimintai bantuan. *Love You More guys.*
10. Kepada ciwi-ciwi hebatku Alfiona Ainurrizki, Putri Milasari, Muflikhati Aizul Fitri, terimakasih sudah memberssamai sampai detik ini. Menjadi teman, keluarga, negitu banyak hal yang kita lewati dan nama kalian berperan dalam hidup ini sampai kapanpun
11. Kepada kalian teman ketika aku terpuruk, banyak ngeluh dalam segala hal terutama dalam hal skripsi, dan begitu baik kalian menanggapi dan tidak lupa memberi dukungan Kartika Larasati, Ilmi Sabila, Nur Laili Nihaya, Melly Fardiani Tasmara terimakasih telah menjadi tempat adu nasibku.
12. Terimakasih untuk teman-teman KKN-IK Desa Karangmalang Audina, Ahmida, Uus, Ima, Elfi, Azizah, Zulfatus, dan semuanya. Terimakasih aku dpat berbagai hal dari kalian.
13. Terimakasih kepada Pihak Islamidotco, yang memperbolehkan saya melakukan penelitian dengan islamidotco dijadikan objek

14. Terimakasih saya ucapkan kepada siapa saja yang sudah berperan dalam hidup saya sehingga bisa menyelesaikan tugas akhira yang mana tidak bisa disebutkan satu per satu.





**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/d	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	<i>Maad</i>	
خ	KH/kh	ع awal	‘A’/a	ء akhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydid</i>		<i>Yā nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَکِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَالَمِي	'ālamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waaf		ان		Vocal Rangkap	
قَرَع	Qara’a	الْفُرُوعُ	Al-furū’	الْقَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَاءَ	Qara’a	الْقَضَاءُ	Al-qaḍā’	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْءٍ	Syai’un
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah			Tā Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl Al-Dīn			سَاعَةٌ	Sā’ah

## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh

Segala puji syukur kita curahkan kepada Allah SWT yang telah memberikan karunia dan keridhaannya kepada peneliti sehingga mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Instagram sebagai Media Penyampai Pesan Dakwah (Studi Kasus pada Akun Instagram @Islamidotco)**. Shalawat dan salam senantiasa kita haturkan kepada Nabi Agung, sang revolusioner peradaban Nabi Muhammad SAW yang membawa kita dari zaman jahilliyah menuju jaman Islamiyah. Semoga kelak kita semua mendapat syafa'atnya di hari kiamat nanti.

Karya tulis ini merupakan sebuah tugas akhir atau skripsi untuk mendapat gelar Strata satu atau S1 yang diajukan kepada Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus. Peneliti berharap agar skripsi ini bermanfaat bagi peneliti meskipun dalam penulisan skripsi ini peneliti menyadari banyak kekurangan.

Rasa terima kasih peneliti sampaikan kepada seluruh pihak yang telah memberikan dukungan, motivasi, bantuan, dan memberikan bimbingan dalam penyelesaian skripsi ini. Oleh karena itu, rasa terimakasih diucapkan peneliti kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Siti Malaiha Dewi, S.Sos., M.S.I, selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam.
3. Suciati, M. Pd. selaku Ka.Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam
4. Suciati, M. Pd. selaku Dosen Pembimbing yang dengan sabar membimbing saya dari awal hingga akhir
5. Bapak dan Ibu Dosen Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam IAIN Kudus yang telah mengajar dan membekali berbagai ilmu pengetahuan, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Seluruh staf fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam yang telah memberikan izin dan layanan yang peneliti perlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Bapak dan Ibu tercinta yang tidak pernah berhenti memanjatkan do'a terbaik, mendukung dengan materi maupun nonmateri selama peneliti menimba ilmu.

Segala hal baik dan doa terbaik diberikan kepada semua yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga kebaikan kalian dibalas oleh Allah dengan balasan yang lebih baik. Peneliti sangat sadar betul bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, maka dari itu kritik dan saran yang bersifat membangun diharapkan dapat membantu kebaikan dan kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat, Amin.

Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh

Kudus, 30 November 2022

Penulis,

Faziatul Khusnah

NIM: 1840210040

